



# Silaturahmi Bersama Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Aug 11, 2023 - 12:33



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG

*Silaturahmi Bersama Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Dalam laporan ini, kami ingin menginformasikan tentang kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, pada tanggal 11 Agustus 2023. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk mempererat hubungan dengan warga masyarakat Desa Nyalindung, yang dikenal dengan nama "Giat Anjangsana/Door To Door System (DDS)."

Kegiatan tersebut dilaksanakan pada hari Jumat, dimulai pukul 08.00 WIB hingga

selesai. Tempat pelaksanaan berada di Kp. Pasirgede Rt. 03/10, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat ini, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat Desa Nyalindung, di antaranya:

1. Himbauan terkait bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung. Warga diingatkan untuk tetap waspada terhadap potensi ancaman ini.
2. Warga juga diingatkan untuk mewaspadaai tindak kejahatan seperti Curat (Curas), dan Curanmor. Dianjurkan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
3. Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan nama "AA DEDE CURHAT DONG." Program ini menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Selain itu, Bhabinkamtibmas siap untuk menerima curhatan, saran, dan informasi dari warga dalam rangka meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Nyalindung semakin erat, serta kesadaran akan keamanan dan kerja sama dalam menjaga lingkungan semakin meningkat. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk kesejahteraan dan keamanan bersama.